# Wer war Hans Rott?

Hans Rott (1858 – 1884) war ein visionärer Wiener Komponist, dessen Leben im Alter von nur 25 Jahren in einer Irrenanstalt endete. Er war Lieblingsschüler seines Orgellehrers Anton Bruckner und ein Studienkollege Gustav Mahlers – beide erkannten schon damals seine Ausnahmebegabung.

Rotts bekanntestes Werk ist seine 1. Symphonie E-Dur, die seit ihrer Wiederentdeckung im Jahre 1989 von Europa über Amerika bis Asien immer mehr Freunde findet; von ihr gibt es inzwischen mehrere CD-Einspielungen.

Seither wurden nahezu alle seiner Kompositionen aus dem Bereich der Orchester-, Vokalund Kammermusik uraufgeführt und liegen überwiegend gedruckt vor; einige von ihnen sind bereits auf CD erhältlich.

Detaillierte Informationen finden Sie im Internet unter

www.hans-rott.de

"Von dem Manne werden Sie noch Großes hören!"

Anton Bruckner über Hans Rott

## Internationale Hans Rott Gesellschaft

c/o Institut für Musikwissenschaft der Universität Wien Universitätscampus AAKH, Hof IX Spitalgasse 2-4 1090 Wien Österreich

www.hans-rott.org

Vorstand:
Dr. Uwe Harten, Wien
Präsident
Dr. Bert Hagels, Berlin
Vizepräsident
Martin Brilla, Aachen
Vizepräsident und Geschäftsführer

Bei Fragen, Hinweisen und Anregungen wenden Sie sich bitte an den Geschäftsführer der IHRG

Martin Brilla c/o ask Rechtsanwälte Kackertstr. 11 52072 Aachen Deutschland

Telefon: ++49/241/9329596
Telefax: ++49/241/9329597
E-Mail: martin.brilla@hans-rott.org

### "Was die Musik an ihm verloren hat, ist gar nicht zu ermessen"

Gustav Mahler über Hans Rott



Internationale
Hans Rott
Gesellschaft
Wien

## **Internationale Hans Rott Gesellschaft**

Die Internationale Hans Rott Gesellschaft wurde am 19. Oktober 2002 während des Brucknerfestes in Würzburg gegründet. Sie ist ein weltweit tätiger Verein mit Sitz in Wien, wo Hans Rott lebte und wirkte.

Die Internationale Hans Rott Gesellschaft bezweckt die wissenschaftliche Erforschung des Lebens, des Schaffens, des Wirkens und des Umfeldes Hans Rotts sowie der Rezeptionsgeschichte seiner Werke.

Mehr über die Internationale Hans Rott Gesellschaft erfahren Sie in deren Statuten, die auf unserer Internetseite

www.hans-rott.org

abrufbar sind oder gegen Übersendung eines Freiumschlages bei unserem Geschäftsführer

> Martin Brilla c/o ask Rechtsanwälte Kackertstr. 11 52072 Aachen Deutschland

angefordert werden können.

Mitglieder unserer noch jungen Gesellschaft sind Musiker, Musikwissenschaftler und Musikfreunde aus vielen Ländern.

Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie unsere vielfältigen Aktivitäten tatkräftig und nicht zuletzt durch die Zahlung Ihres Mitgliedsbeitrags unterstützen würden.

Selbstverständlich ist auch Ihre Spende herzlich willkommen. Gleiches gilt für Sachspenden zum Ausbau unseres Archivs.

Als Mitglied erhalten Sie einen besonderen Newsletter, exklusive Jahresgaben und unsere Publikation **DIE QUARTE**. Darüber hinaus werden Ihnen Ermäßigungen für CDs und Veranstaltungen der Internationalen Hans Rott Gesellschaft gewährt.

Einen Aufnahmeantrag finden Sie nebenstehend sowie unter

www.hans-rott.org.

#### Mitgliedsbeiträge:

Ordentliche Mitglieder

Einzelpersonen € 30,- \*
Ehepaare € 45,- \*
Studenten, Schüler etc. € 15,- \*
Vereinigungen, jur. Personen € 45,- \*

<u>Fördermitglieder</u> mind. € 100,- \*

<u>Gründermitglieder</u> € 500,- \*\*

\* Jahresbeitrag

\*\* einmaliger Beitrag

Bankverbindung:

Bankhaus Schelhammer und Schattera AG Goldschmiedgasse 3

A 1010 Wien

Kontonummer 00000242487

BLZ 19190

SWIFT: BSSWATWW

IBAN: AT07 1919 0000 0024 2487

Wir bitten um für die Internationale Hans Rott Gesellschaft gebührenfreie Überweisungen.

#### **Aufnahmeantrag**

Hiermit beantrage ich die Aufnahme in die Inter- nationale Hans Rott Gesellschaft als	
☐ ordentliches Mitglied	
☐ Fördermitglied	
☐ Gründermitglied  Ich habe die Statuten der Gesellschaft gelesen und verpflichte mich, die in § 7 Abs. 2 aufgeführten Pflichten zu achten.	
Vorname	
Straße	
Postleitzahl Wohnort	
Land	Telefonnummer
Telefaxnummer	E-Mail-Adresse
Geburtsdatum	Beruf
Ort, Datum	Unterschrift

Bitte abtrennen und an den Geschäftsführer der IHRG, Martin Brilla, c/o ask Rechtsanwälte, Kackertstr. 11, 52072 Aachen/Deutschland senden.